



## Familiares y amigos de Rubén Espinosa exigen justicia a 7 años del multihomicidio en colonia Narvarte

"A 7 años seguimos confirmando que en este país no hay verdad y ni hay justicia" afirmó Patricia hermana de Rubén Espinosa asesinado el 31 de julio de 2015 en la colonia Narvarte en la Ciudad de México. Durante la protesta que realizaron este sábado en plaza Lerdo, entre la fotografía de Rubén, flores y pancartas, familiares, amigos y colegas, acusaron que el caso sigue plagado de impunidad, corrupción y autoridades incompetentes, por lo que reiteraron su exigencia de justicia.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/familiares-y-amigos-de-ruben-espinosa-exigen-justicia-a-7-anos-del-multihomicidio-en-colonia-narvarte-8668412.html>